

Landratsamt Konstanz
Kämmereiamt/Schulen und Sport
Eveline Hagen
Benediktinerplatz 1
78467 Konstanz

Singen, den 22.04.2015

Stellungnahme: Regionale Schulentwicklung – Dialog- und Beteiligungsverfahren

Zeppelin-Gewerbeschule Konstanz – Beschulung der Auszubildenden des Berufsfeldes Farbtechnik und Raumgestaltung am Berufsschulzentrum Radolfzell ab dem Schuljahr 2017/18

Sehr geehrte Frau Hagen,

bezugnehmend auf Ihr Schreiben vom 02. April 2015 geben wir folgende Stellungnahme ab.

Für die Zukunft wünschen wir uns eine regionale Schulentwicklung, die die Eltern von Anfang an **aktiv** einbezieht.

Regionale Schulentwicklung umfasst mehr, als die Verschiebung von Fachklassen auf Grund von räumlicher Fehlplanung.

Wohnortnahe Schulversorgung sieht anders aus.

Wir befürchten eine Ausdünnung der vorhandenen Schulstandorte sowie ihrer Profile und bezweifeln den Sinn dieses Vorhabens.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Daniela A.-Heine
Vorsitzende des GEB
der beruflichen Schulen im LK Konstanz